

Voli UMY Juarai Rektor Cup UMP

YOGYAKARTA - Tim putra dan putri Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) Voli Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) menjuarai Rektor Cup UMP Purwokerto Cabang Voli. Perlombaan olahraga untuk tingkat universitas se-Jawa ini juga menjadikan tim UMY satu-satunya tim dari universitas di Yogyakarta yang ikut berlaga pada perlombaan tersebut.

Ketua UKM Voli UMY, Gerry Dwi Oktanti mengungkapkan rasa bangga karena prestasi itu selama ini ditunggu-tunggu. Sebelumnya ia dan teman-temannya memang sering mengikuti perlombaan voli namun belum pernah menjadi juara pertama, hanya juara ketiga atau kedua.

Tim Putra

"Perjuangan menuju juara putri tidak mudah, semua lawan berat. Bahkan ketika melawan Unsoed yang terkenal sangat bagus, kami harus kejar-kejaran skor dengan mereka. Pertandingan voli yang seharusnya bisa selesai dengan dua set, ternyata harus kami tempuh dengan tiga set



SM/dok

SIAP LOMBA : Setelah menjadi juara di Rektor Cup UMY, tim voli UMY berlatih untuk menghadapi perlombaan voli mahasiswa nasional di Unpad, Bandung. (78)

pertandingan," ujarnya.

Akhirnya mereka dapat memenangkan pertandingan melawan Unsoed dengan skor akhir 17-15. Pada set pertama tim UMY menang, di set kedua sebaliknya Unsoed yang menang. Hingga akhirnya mereka harus bertanding satu set lagi untuk menentukan pemenangnya dan

UMY keluar sebagai juara.

Tim putra UMY yang juga meraih juara pertama dalam perlombaan ini. Mereka harus melawan empat tim dari 13 tim yang ikut dalam pertandingan tersebut. Pada babak penyisihan, mereka melawan tim dari STAIN Pekalongan dan langsung menang 2-0, begitu pula saat mel-

wan Stikes Muhammadiyah Gombong. Pada babak semifinal mereka melawan tim dari UMP dan menang 2-0.

"Akhirnya pada babak final kami melawan Amikom Purwokerto, juga menang telak lagi tanpa banyak perlawanan," ungkap pemain tim putra Fendy Rifyanto.

Ia mengakui lawan main yang cukup berat memang dihadapi tim putri sedangkan untuk tim putra tidak menemui banyak kesulitan, sehingga mereka bisa menang telak dari lawan mainnya mulai dari awal sampai akhir. Prestasi kedua tim bukan akhir karena menurut mereka inilah awal untuk terus berprestasi di tingkat yang lebih tinggi.

Sekarang mereka berlatih keras untuk mengikuti perlombaan tanggal 4 sampai 11 Mei di Universitas Padjajaran Bandung. Lomba di Unpad bisa menjadi batu loncatan bagi tim UMY untuk bisa masuk menjadi peserta dalam perlombaan olahraga nasional yang diadakan Badan Pembina Olahraga Mahasiswa. (D19-78)